

# PlantaDoce.

Empresa

## Boehringer Ingelheim invertirá 35.000 millones en innovación sanitaria hasta 2030

La compañía pretende hacer frente a las enfermedades no transmisibles en todo el mundo, y además invertirá otros 250 millones de euros en colaboraciones para combatir las enfermedades infecciosas en seres humanos y animales.

PlantaDoce  
25 oct 2021 - 14:20



Boehringer Ingelheim traza su hoja de ruta para los próximos diez años. La compañía ha anunciado este lunes que tiene como objetivo invertir 35.000 millones de euros en innovación sanitaria para combatir las enfermedades no transmisibles (ENT) hasta 2030.

La farmacéutica pretende ampliar el acceso a la atención médica de las ENT para cincuenta millones de personas en comunidades vulnerables, según ha informado a través de un comunicado. Asimismo, la compañía invertirá 250 millones de euros en asociaciones y colaboraciones para combatir las enfermedades infecciosas en salud humana y animal.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/boehringer-ingelheim-invertira-35000-millones-en-innovacion-sanitaria-hasta-2030>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Boehringer Ingelheim está actualizando y promoviendo una serie de proyectos e iniciativas dentro de lo que denomina **pilar More Health**, que reflejan la diversidad de sus pacientes y la experiencia de sus socios. Estos proyectos ya han alcanzado hitos importantes a lo largo de los años. Las iniciativas de asistencia al paciente y donación de productos han llegado a más de 150.000 pacientes en todo el mundo, en 77 países de todos los continentes.

## **Boehringer Ingelheim cerró junio con unas ventas de 9.800 millones de euros, un 5,8% más que en el primer semestre de 2020**

El programa Kuza Afya en Kenia, un programa de atención para la diabetes y la hipertensión, ha permitido examinar a aproximadamente **79.000 personas** para la detección de estas enfermedades, ha capacitado a más de 500 profesionales sanitarios y ha ofrecido una vía para el tratamiento de más de 5.000 pacientes que no habían recibido atención previa.

La iniciativa Angels, comprometida con la expansión de la red de centros para accidentes cerebrovasculares y hospitales preparados para dichos accidentes, ha inscrito a más de 5.400 hospitales que han atendido a 8,6 millones de pacientes hasta la fecha, con una atención sustancialmente mejorada.

Boehringer Ingelheim trabaja en terapias innovadoras que mejoren la vida de los humanos y los animales. Como empresa biofarmacéutica, está especializada en áreas de alta necesidad médica insatisfecha. Fundada en 1885, la compañía cuenta en la actualidad con **52.000 empleados que atienden a más de 130 mercados** en las tres áreas de negocios: salud humana, salud animal y producción biofarmacéutica.

La farmacéutica cerró junio con unas ventas de 9.800 millones de euros, un 5,8% más en comparación con el mismo periodo del año anterior, según los últimos resultados económicos disponibles.

La línea de investigación y desarrollo en salud humana de la farmacéutica, que

---

# PlantaDoce.

---

comprende **más de sesenta sustancias nuevas** y alrededor de cien proyectos clínicos y preclínicos, tiene el potencial de generar hasta quince medicamentos para su aprobación en 2025.